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文責：川村・比内
よいスターをきることができました！
新年度がスタートし、約１か月半が経ちました。４月の組織がための月が終わり、今

は今週末の運動会に向かって に学級、学年、全校が一丸なって練習「全力」を合い言葉
をがんばっています。これまでの児童の活動では
○ 朝の登校が早くなった （ 時 分にはほぼ、登校が完了している）。 7 30
○ 朝の挨拶が、明るく、元気になった。
○ 運動会の練習では指示された後 「ハイ！」という返事がしっかり返ってくるよ、
うになった。

○ 集中して授業に臨んでいる子が多い。
保護者や地域の活動では、
○ シルエット前や三富さんの朝の立哨指導に協力していただける方が増えた。
○ の会合に出席してくださる保護者の方が増えた。PTA
○ 子どもの安全を考えた提案が地域から出された。

などが目に付きました。これらの良い面がたくさん見られ平成 年度はよいスタート30
がきれたと嬉しく思っています。
運動会では、保護者や地域の皆様方に見守られているという意識をもって、子どもた

ちはきびきびとした動き、元気な声などで応えてくれるものと思います。
ぜひ、運動会に足を運び、温かい声援を送っていただけると幸いです。

朝の立哨指導に協力いただける保護者の皆様は児童館駐車場に車を置くことがで
きます。ご利用ください。
※ 使用したら駐車場のロープをもとに戻してください。

今年度お願いしたいこと
今年度学校便り１号では今年度の「学校目標」及び「重点施策 「取組指標」などを」

掲載しました。この「取組指標」の内容が学校評価アンケートになって１学期末と２学
期末に評価をお願いすることになります。参観日や親子学習などで学校にお出でになっ
た際は次の点に注意して子どもの成長やがんばりをご確認ください。
○ 授業中に自分の考えを発表しているか？
○ 子どもが活躍したり 集団の中で一生懸命にがんばっているか？、
○ ポプラマラソンの記録シールが増えているか？
○ 人への接し方で適切な態度、ことば遣いができているか？
また、保護者の皆さんにお願いしたいのは
・ 家庭学習や読書をしているか確認や声がけをする。
・ 子どもががんばった姿が見られたら褒める。
・ ポプラマラソンに間に合って登校できるように朝の習慣づくり
をする。また、体調管理を行い、欠席を少なくする。

、 、 。・ できる限り 地域の行事に子どもを参加させ 地域の方と交流するように勧める
などのご協力をいただきたいと思います。学校目標は学校と保護者が協力しなければ

達成できません。子どものよりよい成長のためご協力ください。

お話を聞いてみませんか？
今、教育現場で大きな問題になっているのが、ゲームやインターネットのやり過ぎに

よる悪影響です。その影響は「ただのおもちゃ」や「みんながやっているから」という
域を超え、子どもの将来に関わる大きな問題となっています。このことを知るためにと
てもよい講座が行われます。時間をつくって聞きに行くことをお勧めします。

市民教育公開講座（１）
30 6 8 17:30~19:30① 日 時 ： 平成 年 月 日（金）

② 場 所 ： 八戸市総合教育センター大研修室
③ 講 師 ： 独立行政法人国立病院機構 久里浜医療センター院長 樋口 進 氏
④ 概 要 ： 国内で唯一ネット依存治療研究部門を開設し治療を行っている医師の

お話。
※ 学校からも案内のお手紙を出す予定です。
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